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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO Nº 11 
“LEVANTE-LLEVANT” 

 

En el Centro Cívico de la Vallverda, sito en calle Paco Viudes, nº 26 de Valverde (Elche), a 18 

de septiembre de 2024, siendo las 20:30 horas, se lleva a efecto en segunda convocatoria, la reunión 

en sesión ordinaria de la Junta Municipal del Distrito nº 11, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 

13.1 del citado Reglamento. 

Preside la reunión, la Presidenta del Distrito, Rosa María Jaén Espinosa, asistida por Silvia 

Peral Gómez, Técnica de Participación y Distritos y actúa como Secretaria la funcionaria de dicha 

concejalía, María del Carmen Martínez López. 

 

Asisten: 

De los vocales propuestos por los grupos políticos, con representación municipal: 

a) Por el Grupo Municipal Popular: 

- Celia María Lastra Díaz (Concejal-Presidente del Distrito).  

- Rosa María Espinosa Jaén. 

- Juan Agulló Durá. 

- Antonio Valero Carreras. 

 

b) Por el Grupo Municipal Socialista: 

- María Dolores Galiana Pérez (se incorpora a las 20:38 h). 

- Antonio Garzón Fernández. 

- Vicente Urios Pastor. 

- Teresa Antón Antón. 

- Josefina Sagasta Torrecillas. 

 

c) Por el Grupo Municipal Vox: 

- Beatriz Cegal Cernadas. 

- Vicent Blasco Sansano. 

 

d) Por el Grupo Municipal Compromís: 

- Jaume Campello i Miralles. 
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Vocal en representación de las asociaciones del ámbito territorial del Distrito, elegido conforme 

al artículo 11.c del Reglamento:  

Representante asociaciones: José Luis Tena Morales. 

 

Alcaldes Pedáneos: 

 Balsares: Sandra Romero Aguilar. 

 Arenales del Sol: Alejandro García Raduan. 

 Maitino: José Antonio Bonet Ruiz. 

 Valverde: Isabel Pascual Pomares. 

 

Del personal municipal: 

Técnica Participación y Distritos: Silvia Peral Gómez. 

Secretaria: María del Carmen Martínez López. 

Coordinadora Área de Acción social, Participación y Sanidad: Margarita Galiano Moltó. 

Concejal Pedanías: Raúl Sempere Durá. 

 

Excusa su asistencia: 

Vocal por el grupo municipal popular: Francisco Javier Soriano Agulló. 

 

Verificada la asistencia de los miembros de la Junta Municipal de Distritos y comprobando 

que existe quorum suficiente para la válida constitución del Pleno, se procede al inicio de la sesión 

ordinaria. 

La Presidenta abre la sesión, informa que la sesión va a ser grabada y presenta al resto de 

componentes de la mesa Celia Lastra como Concejal-Presidenta, Silvia Peral como Técnica de 

Participación y Distritos y Mª Carmen Martínez como secretaria de esta Junta Municipal. A 

continuación, procede a preguntar al público asistente si ha preparado alguna pregunta por escrito 
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o desea realizar alguna pregunta en el turno de ruegos y preguntas que se abrirá al final de la sesión, 

no formulándose ninguna petición. 

A continuación, tal y como se establece en la convocatoria la Presidenta comienza a tratar 

los distintos puntos establecidos en el orden del día.  

 

 

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

La Presidenta pregunta si hay alguna observación en cuanto al acta remitida con la 

convocatoria, correspondiente a la sesión anterior de fecha de 26 de junio de la Junta Municipal, no 

habiendo ninguna incidencia se procede a la votación y queda aprobada por unanimidad. 

 

2.- INFORME DE LA PRESIDENTA. 

La Presidenta procede a detallar los gastos que se han realizado en el distrito: 

➢ En Arenales con motivo de las Fiestas en honor a la virgen del Carmen, en la anterior sesión 

de la Junta Municipal de Distrito se aprobó un gasto de 1.639,00 €.  

Posteriormente, desde la Concejalía de Fiestas nos solicitaron la colaboración para añadir 

un castillo de fuegos artificiales a este evento, con un coste de 1.500,00 €, de la cual se 

consideró adecuado asumir el coste quedando finalmente: 

DJ MUSICA 1.089,00 € 

BANDA MUSICA  550,00 € 

PIROTECNIA 1.500,00 € 

TOTAL ARENALES 3.139,00 € 

  
➢ En Balsares para las Fiestas de Santa Ana, se aprobó en la anterior sesión de la Junta 

Municipal de Distrito un gasto de 4.961,00 €. Cuando se acercó la fecha del evento se 

consideró necesario el acondicionamiento de la zona donde se iba a desarrollar el mismo y 

realizar tareas de limpieza, gasto que también se financió por parte del distrito con el 

incremento que se detalla: 

ACTUACIÓN GRUPO MUSICAL Y BANDA 4.961,00 € 

ACONDICIONAMIENTO ZONA FIESTAS 236,31 € 
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TOTAL BALSARES 5.197,31 € 

 

➢ En Valverde también con motivo de la festividad de Santa Ana en la Junta Municipal se 

aprobó una cantidad de 2.904,00 € para la asunción del coste de sonido e iluminación.  

 

➢ En Perleta se destinó la cantidad de 314,60 € en la realización de un taller de animación 

con motivo de la convivencia de la asociación de vecinos que se realizó en julio. 

 

Ahora se pasa a detallar las actuaciones que por parte del Ayuntamiento se han llevado a cabo 

en el distrito: 

o Arenales del sol: se ha procedido al asfaltado de las calles Menorca, San Sebastián y 

Tabarca. También se ha inaugurado el Centro Social que dispone de los servicios de 

OMAC, médico y turismo además de tener despachos y salas de actividades. 

Se han realizado las primeras fiestas patronales y ha habido conciertos en el paseo 

marítimo. 

En el paseo marítimo se ha realizado una reparación importante de desperfectos y se 

ha cambiado y mejorado el alumbrado con nuevas farolas LED.  

Establecimiento de un paso de peatones en calle Islas Canarias con calle Bahía. 

Rebajes de acera en calle Marbella. 

Arreglo de vallado en calle San Bartolomé de Tirajana. 

o Balsares: se han acondicionado calles, quitando maleza por parte del Ayuntamiento. 

En la carretera que viene del Altet se han cambiado todas las señales que estaban en 

mal estado. 

o Maitino: zahorra del camino del Centro Cívico, camí dels Bonets y se han desbrozado 

los caminos de Baleares, veí d’Alacant y centro cívico el camino después de la 

carretera de Maitino y el Altet. 

En Valverde y Balsares también por la concejalía de Cultura se ha tenido cine de verano. 

Se incorpora en este momento la vocal del grupo municipal socialista, María Dolores Galiana 

siendo las 20:38 h. 

o Perleta: arreglo del camino de Monfort se ha adecuado con badenes que han hecho 

que se reduzca la velocidad y la salida esté mejor. 

Se han puesto contenedores nuevos y se ha mejorado su ubicación. 
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En el centro cívico de Perleta se ha habilitado un despacho para el servicio médico de 

la pedania, ya que corresponde por censo de vecinos, sólo está pendiente que desde 

la Consellería de Sanitat envíen un médico que posiblemente sea para el mes de 

octubre. 

Se ha procedido a la poda de palmeras y desbroces de caminos de la pedanía. 

 La Presidenta anuncia que en Arenales, Balsares lo comparte con Valverde, y Perleta y 

Maitino, que comparten con Torrellano bajo, se va disponer de una trabajadora social, cada 15 días 

no quedando desierta la semana que no hay trabajadora social en las pedanías que se comparte, ya 

que esa semana estará cubierta con un Técnico de Integración Social, interviene Marga Galiano, 

Coordinadora de Acción Social que explica la forma en que se va a realizar. 

 

3.- PROPUESTAS DE LA PRESIDENTA. 

3.1. Calendarización de la fecha de la siguiente sesión ordinaria del Pleno. 

La Presidenta propone la fecha de la próxima sesión ordinaria, para el 26 de noviembre, a 

las 19:45 horas en primera convocatoria y 20:00 horas en segunda convocatoria.   

Se aprueba por unanimidad. 

 

3.2. Debate y votación sobre la propuesta de gastos para el “Día del Pedal” en Perleta-

Maitino. 

La Presidenta pasa a exponer su propuesta del tradicional “Día del Pedal”, como jornada de 

convivencia vecinal para el próximo 6 de octubre que consiste en una salida en bicicleta por el 

entorno de la pedanía, donde se propone contribuir a este evento con la asunción del coste del 

avituallamiento, suministrado por la Panadería Paco de Las Bayas, con un coste de 348,96 €. 

• Votos a favor: 11. 

• Votos en contra: 0. 

• Abstención: 6 (correspondiente al representante del grupo municipal Compromís y 

el grupo municipal socialista). 

Por lo que se aprueba, por mayoría el apoyo al evento. 
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Mª Dolores Galiana, vocal del grupo socialista, pide la palabra para realizar la explicación del 

sentido de su voto donde expone que tanto en esta propuesta como en la siguiente se abstienen al 

considerar que las fiestas deberían ir financiadas por la concejalía de fiestas y dedicar el presupuesto 

del distrito a la mejora de la pedanía. 

 

3.3. Debate y votación, propuesta de gastos por homenaje “Día del Mayor” en Perleta-

Maitino. 

El día 5 de octubre en Perleta está previsto, como en años anteriores que se realice un 

homenaje para los vecinos de la pedanía mayores de 80 años, ampliándose este año a todos los que 

tengan esta edad. En este evento se realiza la entrega de un detalle y como Presidenta propongo la 

colaboración del distrito con un aperitivo, que supone un coste de 261,07 € y que se encarga a 

Panadería Paco de Las Bayas. 

• Votos a favor: 11. 

• Votos en contra: 1 (correspondiente al representante del grupo municipal 

Compromís) 

• Abstención: 5 (correspondiente al grupo municipal socialista). 

Se aprueba por mayoría de 11 votos la propuesta. 

 

4.- PROPUESTAS DE LOS VOCALES. 

4.1. Debate y votación, propuesta representante de Alcaldía en Arenales del Sol sobre 

parque de calistenia. 

La Presidenta cede la palabra a Alejandro García, representante de Alcaldía en Arenales del 

sol, quien expone su propuesta de que se habilite un parque de calistenia completo en el actual 

parque Dama de Elche, dejando abierta la posibilidad a que los técnicos municipales señalen la 

ubicación más oportuna. 

Antonio Garzón, vocal de grupo municipal socialista, apunta que en dicha ubicación ya 

existen algunos aparatos de calistenia y ejercicio para personas mayores, que en todo caso lo que 

se podría es mejorar y/o ampliar.   
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La Presidenta da paso a la votación de dar traslado a la concejalía correspondiente de la 

demanda propuesta para el parque de calistenia: 

• Votos a favor: 16. 

• Votos en contra: 0. 

• Abstención: 1 (correspondiente al representante del grupo municipal Compromís). 

Por lo que se aprueba, por mayoría el dar traslado a la concejalía correspondiente para que 

habilite el parque de calistenia en Arenales. 

Mª Dolores Galiana, vocal del grupo socialista, pide la palabra para realizar la explicación del 

sentido de su voto favorable, al considerar esta propuesta como algo positivo para la pedanía, tanto 

la ampliación, como la mejora del ya existente. 

 

4.2. Debate y votación, propuesta vocal representante asociaciones sobre diversas 

actividades para diciembre de 2024. 

José Luis Tena, vocal representante de las asociaciones pasa a explicar su propuesta sobre 

Navidad en Vallverda, donde esta previstas las siguientes actividades: 

- Del 16 al 20 de diciembre charlas y talleres sobre navidad en el Centro Social de 

Vallverda. 

- Del 21 al 24 de diciembre la realización de un pasacalles con megafonía y villancicos. 

- El 31 de diciembre las campanadas de fin de año en la Plaza de la Iglesia de Valverde. 

La Secretaria informa que en referencia a la propuesta que incluye un evento con motivo de 

reyes, el 5 de enero, no podría aprobarse en esta Junta la realización de un gasto correspondiente 

al presupuesto del año 2025, por lo que se procede a la votación de la propuesta excluyendo dicha 

actividad y se va a realizar la consulta en la Concejalía de Participación si se puede disponer del 

presupuesto del año 2025, para que en caso de ser posible que se presente en la próxima Junta 

Municipal prevista para noviembre. 

La Presidenta da paso a la votación de las actividades presentadas para el mes de diciembre 

con motivo de la navidad: 

• Votos a favor: 11. 

• Votos en contra: 0. 
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• Abstención: 6 (correspondiente al representante del grupo municipal Compromís y 

al grupo municipal socialista). 

Por lo que se aprueba, por mayoría la realización de las actividades propuestas para 

diciembre. 

Mª Dolores Galiana, vocal grupo municipal socialista solicita la palabra de nuevo para 

explicar el sentido de voto incidiendo que el presupuesto del distrito debe invertirse en la mejora 

del mismo y que las actividades de fiestas sean financiadas por la concejalía correspondiente. 

 

4.3. Debate y votación, propuesta vocal grupo municipal socialista sobre reforma de Avda. 

San Bartolomé de Tirajana en Arenales del Sol. 

Se cede la palabra a Mª Dolores Galiana, vocal representante del grupo municipal socialista 

que expone Arenales necesita una actuación importante en la zona del paseo marítimo, en cuanto 

al pavimento que se encuentra levantado, con grietas y agujeros que además de la mala imagen del 

mismo, producen tropiezos y caídas de los viandantes.  

Por todo esto la propuesta va dirigida a una reforma integral del paseo. 

La Presidenta aclara que desde el distrito no es posible realizar esta inversión y que por ello, 

lo que se puede hacer es conforme se solicita en la misma propuesta dar traslado al departamento 

correspondiente. 

Mª Dolores Galiana pregunta la razón de no poder realizar dicha rehabilitación, si se ha 

aprobado una partida de 200.00,00 € para inversión en Distritos.  

La Técnico informa a la vocal que esa cantidad es a repartir entre todos los Distritos y que 

aún no se ha determinado el importe destinado a cada uno de los Distritos. Además, tampoco 

podemos votar la asunción de un gasto indeterminado, debe estar valorado, a lo que la Secretaria 

apunta que para que dicha propuesta vaya avanzado se puede votar el dar traslado a la concejalía 

correspondiente para que los técnicos correspondientes valoren la propuesta y una vez se conozca 

la cantidad se vuelva a traer a la junta y decidir entonces si se asume por el Distrito.  

La Presidenta da paso a la votación del traslado de la propuesta al departamento 

correspondiente para su estudio: 

• Votos a favor: 16. 
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• Votos en contra: 0. 

• Abstención: 1 (correspondiente a la representante de Alcaldía en Valverde). 

Por lo que se aprueba, por mayoría el traslado de la propuesta. 

Mª Dolores Galiana quiere conocer cómo van a saber el resultado del traslado de esta u otras 

propuestas, si van a recibir notificación, a lo que la Presidenta informa: que en las sesiones de las 

juntas se irá informando. 

 

4.4. Debate y votación, propuesta vocal grupo municipal socialista sobre estudio de 

reorganización del tráfico en Balsares. 

Toma la palabra el vocal representante del grupo municipal socialista, Vicente Urios, para 

explicar que debido al crecimiento que ha tenido de la pedanía de Balsares las calles se han ido 

urbanizando en una dirección pero las calles de la zona más antigua son estrechas y de doble 

dirección, por ello se solicita que se los técnicos del Ayuntamiento hagan un estudio  de 

reorganización del tráfico y que aquellas que se requieran sean en una única dirección, se pinten 

pasos de peatones y se añada señalización así como instalar badenes para reducir la velocidad. 

Además, de que se haga un aparcamiento. 

La Presidenta da paso a la votación, para que los técnicos del Ayuntamiento hagan un estudio 

sobre la posible reorganización del tráfico en la pedanía, siendo aprobado por unanimidad. 

 

4.4. Debate y votación, propuesta vocal grupo municipal Compromís sobre la mejora del 

servicio de autobuses en Perleta. 

La Presidenta cede la palabra al vocal representante del grupo municipal compromís, Jaume 

Campello para que defienda su propuesta, en la cual solicita :  “un servei d’autobusos de qualitat 

com la resta de la ciutat, que facilite l’accés a la gent major o amb mobilitar reduïda, que s´ampliï 

l’horari de freqüència, que s’instal.lin marquesines a totes les parades, reservant-hi espai perquè el 

autobús pugui apartar-se de la carretera i així evitar problemes a la resta de la circulació.” 

La Presidenta le confirma que ya está prevista la ampliación de las líneas de bus, y los 

horarios. En cuanto a que se amplie el lugar de parada del autobús, es más difícil porque hay que 

expropiar terrenos y eso conlleva un coste alto y tenemos que ser conscientes que vivimos en el 
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campo, que hay condiciones que se pueden mejorar pero esto es más complicado. Además, en 

cuanto a los autobuses, vienen adaptados para personas que tengan dificultades. 

Interviene José Luis Tena, vocal representante de las asociaciones para consultar si el tema 

del autobús está cerrado y propone que se cree una comisión de trabajo para esta línea de autobús 

en las distintas pedanías y así hacer llegar las demandas de los vecinos a la Concejalía pertinente. 

Desde la asociación de vecinos tienen un proyecto ya sobre itinerario, horarios, frecuencia, a lo que 

la Presidenta añade que sería conveniente darle traslado de ese proyecto a la concejalía y al concejal 

de Pedanias. 

Se da paso a la votación del traslado de la propuesta a la concejalía correspondiente en 

referencia a la mejora del servicio de autobuses en el Distrito. Se aprueba por unanimidad.  

 

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS MIEMBROS DEL PLENO. 

Vicente Urios, vocal grupo municipal socialista quiere conocer dónde se va a realizar la 

próxima sesión de la Junta Municipal. 

La Secretaria informa que se va a intentar que se realice en el Centro Social de Arenales del 

Sol, se va a solicitar con tiempo pero dependerá de la disponibilidad de salas, de todas formas en la 

convocatoria vendrá especificado el lugar de la sesión. 

Mª Dolores Galiana, vocal del grupo municipal socialista quiere que se detallen los gastos 

que se han realizado en el Distrito, el estado de cuentas, que además de dar cuenta de los gastos, 

al igual que se remite la convocatoria también se remita un informe de los mismos. 

La Concejal-Presidente informa que el Distrito inicia con un presupuesto asignado de 

67.719,89 € para distribuir en las 5 pedanías, actualmente se ha realizado un gasto de: 

• Perleta: 314,60 €. 

• Valverde: 2.904,00 €. 

• Balsares: 5.197,31 €. 

• Arenales del Sol: 3.139 € 

Lo que asciende a un total de 11.554,91 €, quedando disponible, para las 5 pedanías, hasta 

el final del año un importe de 56.164,98 €. 
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José Luis Tena, vocal representante de las asociaciones, comunica que hizo una petición por 

correo electrónico para la colaboración en la Marcha de la Vallverde, en el abono de unas camisetas 

y quiere conocer el por qué no se le ha dado trámite a esta propuesta. 

Mª Dolores Galiana, vocal del grupo municipal socialista, indica que si es un gasto corriente 

cuál es el motivo de no poder financiarse esta propuesta. 

La Presidenta confirma la recepción de este correo e informa que dio traslado a la Concejalía 

de Participación y Distritos, pero no se consideró oportuno la asunción de dicho coste, no obstante, 

se va a volver a consultar ya que desde la Junta se está de acuerdo en el apoyo de este evento con 

el abono del importe de las camisetas.  

Vicente Uriós, vocal grupo municipal socialista, quiere conocer aprovechando que está 

presente el Concejal de Pedanías, el estado del WIFI en los Centros Cívicos, ya que no funciona  

Toma la palabra Raúl Sempere, Concejal de Pedanías, quien contesta a la consulta indicando 

que se no está funcionando el WIFI en los Centros Cívicos, y que se está viendo con 

Telecomunicaciones para solventarlo. 

Antonio Garzón, vocal del grupo municipal socialista quiere dirigir su consulta a Alejandro 

García, Alcalde pedáneo Arenales del Sol y al Concejal de Pedanías, Raúl Sempere. Quiere conocer 

el coste y con cargo a qué presupuesto se ha ejecutado la instalación del monolito de la Virgen del 

Carmen, en el paseo marítimo de Arenales. Además de saber a qué formula de consulta se ha 

realizado para conocer la opinión de los vecinos sobre que se ponga esta imagen religiosa. 

Tanto el Concejal de Pedanías como el Alcalde pedáneo en Arenales del Sol, desconocen con 

cargo a qué presupuesto se ha realizado ya que no se ha realizado desde la Concejalía de Pedanías. 

La Técnica de Participación y Distrito indica que esta consulta no es competencia de la Junta 

Municipal de Distrito por lo que no se le puede dar respuesta. 

Antonio Garzón, tiene otra pregunta dirigida al Alcalde pedáneo, sobre si existe ya una 

programación de actividades en el Centro Social de Arenales. 

Alejandro García informa que ya se han puesto en marcha los talleres de baile de salón y 

yoga, que ya se encuentran publicados en la web y se están teniendo reuniones para valorar la 

opción de algún taller más, pero aún sin determinar. 

Josefina Sagasta, vocal del grupo municipal socialista, quiere saber si en el Centro Social de 

Arenales se va a disponer de una biblioteca. 
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Alejandro García, comunica que no se ha planteado dicha opción y por ahora no está 

previsto, pero seguirá viniendo el bibliobús. 

A Josefina Sagasta le gustaría que se valorase esta opción, el disponer de una biblioteca en 

el Centro Social de Arenales, como un ruego que realiza, al considerar que hay muchos estudiantes 

en la pedanía y así no dependerían del día y horario del bibliobús teniendo disponible una sala física. 

No habiendo más asuntos a tratar, la Presidenta, siendo las 22:00 horas, del día de la fecha al 

principio señalada, se levanta la sesión. 

Y para que conste, extiendo la presente acta, conforme establece el artículo 16 del RODJM, con 

el visto bueno de la Presidenta de Distrito. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Rosa María Espinosa Jaén                                                María del Carmen Martínez López 
Vº Bº Presidenta del Distrito            Fdo. Secretaria 
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